

## Pendant que le fédéral avance, Bruxelles reste spectatrice

### Assez de temps perdu, les institutions de soins bruxelloises appellent à la responsabilité des politiques pour former un Gouvernement bruxellois

*Bruxelles, 24 mars 2025* - Neuf mois après les élections, Bruxelles est toujours sans Gouvernement. Cette paralysie institutionnelle est inacceptable pour le secteur de la santé. Alors que les défis s'accumulent, les acteurs de terrain assurent leurs missions sans soutien ni vision politique. Il est urgent d'agir.

La mise en place de politiques de santé ambitieuses à Bruxelles est urgente afin de répondre à des défis de taille :

- **Une crise socio-économique qui fragilise l'accès aux soins** : à Bruxelles, la précarité s'intensifie. Il faut une politique de santé adaptée pour soutenir les publics les plus vulnérables.
- **Des besoins criants en santé mentale, notamment pour les jeunes** : les demandes explosent, mais les infrastructures et les financements restent insuffisants.
- L'attractivité de Bruxelles pour le personnel soignant, un enjeu crucial : faute de soignants, des lits ferment. Une politique coordonnée est nécessaire pour attirer et fidéliser ces professionnels.
- **Face aux évolutions médicales et de prise en charge**, les institutions doivent pouvoir adapter leurs infrastructures. Cela requiert des décisions à court terme dans le cadre d'une vision politique à long terme.

Tandis que le gouvernement fédéral et les autres entités fédérées avancent vers des réformes, Bruxelles reste sans voix pour défendre ses enjeux spécifiques en matière de santé.

*« Face à cette impasse, les institutions de soins bruxelloises s'adaptent chaque jour pour garantir des soins de qualité accessibles à tous. Mais elles ne peuvent pas porter, seules, la responsabilité de la santé des bruxellois. Assez de temps perdu : la capitale mérite dès aujourd'hui un gouvernement solide, porteur d'une vision et d'actions concrètes ! »* - Karel Van De Sompel, Directeur Général de GIBBIS